



三社参り



皆様にとりまして、ウサギ年が『ピョンピョン』拍子で、何事も、うまくいく年になりますように♡今年もよろしくお祈りします。



R5年1月4日・5日に『印にやく神社、加藤神社、宮原三神宮』へ三社参りに行きました。天気にも恵まれ、皆さん参拝されました。



スポーツ大会

10月20日・21日に開催しました。今年は何種目を変更し、新聞紙タワー・ピンポン玉運び等、赤組白組に分かれて競技をしました。皆さん、勝利を目指し真剣に取り組まれました。



おととと！しっかり受け止めて



頑張って～♪



一番高く積めたよ!!

通所の風景



クリスマス 



作品づくり



タオルを使って足の運動



お願いとお断わり

新型コロナウイルス感染予防対策に、ご理解とご協力頂き、ありがとうございます。今後も感染対策強化（体調確認・検温・マスクの着用・消毒・換気）し、感染予防に取り組んでいきます。

*同居家族の方に、発熱等・感染が疑われる症状がみられる場合には、必ず施設に連絡をお願いします。

令和4年12月より、土曜日の通所利用を再開しました。ご希望の方は、担当ケアマネジャー・スタッフに、お尋ね下さい。